

Ordre du jour
Agenda 56

(21ème étude)
(2nd study)

REGLEMENT
BY-LAW 5455

Règlement modifiant le règlement 4792 intitulé: "Programme de logements à loyer modique "Montmorency - 790"", déjà modifié par les règlements 4957 et 5045.

By-law amending By-law 4792 entitled: "Montmorency - 790" low-rental dwelling program", as already amended by By-laws 4957 and 5045.

A la séance du conseil de la Ville de Montréal, tenue le 21 avril 1980, (2e étude)

At the meeting of the conseil de la Ville de Montréal held on April 21, 1980,
(2nd study)

le conseil décrète:

the conseil ordained:

1.- L'article 1 du règlement 4792 intitulé: "Programme de logements à loyer modique "Montmorency - 790"" est modifié par le remplacement, dans le document détaillant ce programme, des pages 11 et 15 libellées "révisée le 12 novembre 1976" par les pages 11 et 15 libellées "révisée le 25 janvier 1980" et ci-jointes pour être déposées au dossier du présent règlement et avec celui-ci aux archives de la Ville.

1.- Article 1 of By-law 4792 entitled: "Montmorency - 790" low-rental dwelling program" is amended by replacing therein, in the document setting out the aforesaid program, pages 11 and 15 entitled "revised November 12, 1976" by pages 11 and 15 entitled "revised January 25, 1980" and attached hereto to be filed in and with the record of this by-law in the municipal archives.

LE MAIRE,

LE GREFFIER DE LA VILLE,

Jean Drapeau

M. au Puy

POUR LA VILLE DE MONTRÉAL

MONTRÉAL LE AVR 23 1980